

# 愛ぐみ そらチーム

## クラスだより 7月号

平成29年度 おおな愛児保育園



6月は雨が続き、なかなか戸外あそびができず、お部屋で遊ぶことが多かったそらチーム。外を眺めて「あめあめふれふれ♪」と歌ったり、「かえるのうた」を歌ったりと元気いっぱいです。

大きな積み木を使って、自分たちで道を作ったり、保育士と一緒に階段を作つて楽しんでいます。  
順番も守れるようになり、「(自分) 次ね！」と子どもたち同士でお話しするようになりました。



### 今月のねらい

- ・砂・水の感触を楽しむ
- ・身の回りのこと興味を持ち、保育士と一緒に少しずつやろうとする

### 保育内容

これから暑い夏もやってきます。園庭に出て、たくさん体を動かしたり、虫や植物を観察して触れてみたり、7月後半には水あそびも始まるので、よちよち広場でタライに水を溜めて水の感触を楽しめるようにしていきたいと思います。

### お願いとお知らせ

- ・先月はたくさんの牛乳パックをありがとうございました。牛乳パックを使い、いろんな玩具を作つていこうと思います。
- ・体調を崩している子が増えています。お子さんの様子など、気になることがございましたら、担任の方までお願いします。



今月のわらべうた

- ・いもむしごろごろ  
唱え
- ・たまげた こまげた

1・2・3歳は強情っぽり！？

1歳半から3歳ごろの子どもは、「〇〇しない！」という命令口調が大の苦手。子どもの思いを大切にしながら自分の思いも伝えましょう。

気持ちに共感する

〇〇したかったのね。

思いを伝える

お母さんは〇〇がしたいの。

理由を伝える

〇〇だから〇〇しようね。

どんな子だって1歳～3歳ごろは強情っぽりはあたりまえ。歩く前にはハイハイや尻もちをするように、強情、イヤイヤは子どもが自分をつくるためにどうしても通らなくてはならない道なのです。

強情っぽりは自然に消滅していきます。

最近は人形あそびも増えました。

ベッドに布を敷いて人形を寝かせ、毛布をかけてあげたり、抱っこして「ねんねんこー」と歌いながら寝かせる姿も！



ごはん作り中！